



## 「深谷大上ふれあいの家」落成式が！

### 3月29日に笠間市長、吉川・綱嶋議員、見上会長も出席



笠間市長から鍵を贈られる市ノ澤会長

大上1区に建設していた「深谷大上ふれあいの家」の落成式が、3月29日(月)午後2時から主催者の市から笠間市長、古塩副市長、樋口福祉部長が出席、来賓として市議会から出口議員、地元の吉川議員、綱嶋議員、また見上自治会長、近藤市社協会長が、そして指定管理者の大上地区社協から市ノ澤



挨拶する笠間市長

#### 来賓の挨拶



地元を代表しての吉川議員



市社協を代表しての近藤会長



地元自治会を代表しての見上会長

会長以下理事など、関係する方々多数が出席して開催された。

式は、市福祉部の樋口部長から施設の紹介があり、笠間市長から指定管理者の市ノ澤会長へ鍵の贈呈があった後、笠間市長の挨拶、来賓の吉川議員、近藤市社協会長、見上自治会長の挨拶があり、最後に市ノ澤会長から「皆さんに喜ばれる施設になるよう努力します」という挨拶をもって終わった。

式典の後、出席者は施設を見学し、これからの活動に期待をよせていた。



完成した『深谷大上ふれあいの家』



挨拶する市ノ澤会長